

Nombre de alumnos: Ilsi Marisol Velázquez Morales.

Nombre del profesor: Jonathan Gabriel Hernández.

Nombre del trabajo: Ensayo (El programa Power Point).

Materia: Computación II.

Grado: 2do cuatrimestre. Grupo: "A"

### **INTRODUCCION**

En este presente trabajo se verá un tema de interés, que es acerca de Power Point, un tema algo extenso que a grandes rasgos está siendo de suma importancia el uso de esta herramienta. Conforme a pasado el tiempo, hemos llegado a tener la oportunidad de trabajar con este tipo de herramienta, pero a veces no sabemos con profundidad cómo se trabaja con esta herramienta.

Es por ello que en el desarrollo del tema, se desglosara y se conocerá mas sobre Power Point, así también considero este tema de gran importancia porque hoy, es necesario su uso por lo mismo que nos encontramos en un ámbito escolar, laboral o de negocios, de esta manera el uso de esta herramienta se ha extendido y puede utilizarlo todo tipo de persona aunque también necesitamos saber cómo usarlo para poder llevar a cabo nuestras actividades. Durante el desarrollo del tema conoceremos más de cómo se fue originando este programa.

Además, con este programa podemos trabajar de forma más creativa, dando realce a nuestras actividades ya que Power Point nos ofrece varias opciones de elaboración de un trabajo, así aparte de tener un buen trabajo, haremos que los que conozcan de ello puedan entender claramente lo que está plasmado en cierta actividad.

### **EL PROGRAMA POWER POINT**

## ¿Qué es Power Point?

Como bien se había mencionado en la introducción y basándome en mi opinión, es una herramienta muy buena que podemos considerarlo el que hace que las actividades sean más llamativas y explicitas. Lo céntrico es que está diseñado para facilitar la forma de trabajo. Pienso y considero que es una muy buena herramienta de trabajo porque permite realizar tareas donde podemos hacer que al presentarlo ante un grupo o público sea muy claro, solo que lo que se necesita es tener más conocimiento sobre cómo usarlo para poder impresionar con un buen trabajo en la escuela o donde en cualquier lugar que sea.

En el libro **Computación II**, menciona que es un programa de presentación con diapositivas que forma parte del conjunto de herramientas de Microsoft Office. Con este programa es fácil crear y presentar ideas así como colaborar en ellas de una forma visualmente atractiva y dinámica.

# ¿Cuál fue el inicio de Power Point?

En 1987, Power Point tuvo sus inicios, pero no se conocía con este nombre, sino que era llamado "Presenter", se desarrolló en una empresa basada en California, Forethought. Las diapositivas o presentaciones eran de 35 mm. Aunque antes de este programa, si se quería hacer una presentación se necesitaba un proyector de diapositivas pero muy diferente a los proyectores que hoy en día se conocen, ya que los proyectores de antes se tenía que poner fotografías cubiertas por un plástico en una máquina, por lo contrario, se tenía que mostrar la información en una pizarra o simplemente en un cartel al no contar con un proyector. Es interesante saber que Power Point ha llegado a ser un gran programa y que su evolución ha traído cada vez más facilidad por lo que al conocer su historia nos damos cuenta que antes

era más complicado hacer una presentación de diapositivas y ahora hay más facilidad y es una gran ventaja para los que lo usan. A partir de los **años 90**, se dice que este programa lo cambio todo porque por la facilidad que empezó a brindar ya se podía crear un archivo que mostraba imágenes y letras, hasta nuestra actualidad Power Point sigue "evolucionando". Podemos conocer que su última versión fue lanzada al mercado el 24 de septiembre de 2018.

# ¿Por qué es parte de Microsoft Office?

Porque se había mencionado anteriormente, se iba a llamar Presenter pero por problemas legales no pudo ser así porque el nombre ya existía, entonces paso que Microsoft fue quien se interesó en este programa y fue de ahí donde le dieron el nombre de Power Point y así empezó a ser una herramienta de Microsoft Office, su lanzamiento fue tan buena que se difundió en la prensa y con todo el público. El éxito que tuvo en el ámbito empresarial y profesional hizo que desde su primera versión ya fuese parte de Microsoft. Ahora también puede usarse desde el navegador, también es interesante saber que esta herramienta ha obtenido competencia con Apple Keynote y con presentaciones de Google, pero lo que si es cierto es que Power Point no deja de ser la herramienta más popular. Sin embargo, podemos darnos cuenta que con esta herramienta se puede realizar varias acciones y a continuación se muestra tres principales funciones de este programa:

- Un editor que permite insertar un texto y darle formato.
- Un método para insertar y manipular imágenes y gráficos.
- Un sistema para mostrar el contenido en forma continua.

Para ir terminando con el tema, es importante saber que Power Point permite la elaboración de documentos multimedia conformado por un conjunto de pantallas y también conocidas como diapositivas que llevan una secuencia y que también muestra creatividad a través de textos, imágenes, incluso, sonidos y animaciones. Esta herramienta o programa se ha vuelto muy necesario que si dejara de existir, para algunos o para todos no sería muy conveniente porque no hay otra herramienta que ofrezca las mismas acciones que este. Así que, hoy en día, podemos encontrar tantas facilidades con las herramientas de Microsoft Office, siempre y cuando tengamos el conocimiento y practica de cómo usarlo.

### CONCLUSION

Concluyo con este trabajo, sabiendo que Power Point cada vez más tuvo que ir evolucionando con el fin de ofrecer más facilidad para elaborar las actividades. Ha sido interesante conocer profundamente sobre el tema porque siempre pasa que solo conocemos poco, pero en este trabajo he podido comprender más. Así también la utilidad que podemos darle a esta herramienta y como bien se ha visto, Power Point ha ido evolucionando, cada vez es más mejor y con buenas actualizaciones ya que en tales años han salido las nuevas versiones, pienso que está evolucionando de acuerdo a las necesidades de las personas también con el fin de mejorar la calidad en los trabajos que se hacen. Lo bueno de esta herramienta es que puede utilizarse en cualquier ámbito ya que muchos ya tienen conocimiento de su uso y puede usarse para muchos fines.

# **BIBLIOGRAFIA**

https://es.wikipedia.org/w/index.php?title=Microsoft	PowerPoint&oldid=134449
568	

https://www.ecured.cu/Microsoft\_PowerPoint#:~:text=La%20historia%20de%Power%20Point,como%20quien%20invent%C3%B3%20el%20sistema

Microsoft power point 2.0

Blogthinkbig.com